# 創造の校風



No5 R4, 6, 2

#### 【5月を振り返って】

大型連体が終了し、本格的に5月が始まりあっという間に終わってしまいました。その間1年生も部活動に正式入部し、勉強と部活の両立を目指し努力している生徒も多いことと思います。生徒は落ち着いて授業に取り組んでいますので、家庭での予習・復習の充実でより一層学習内容が定着していくことでしょう。各学年の授業の様子です。







### 【教育実習始まる】

5月23日(月)から6月10日(金)まで教育実習が行われます。今回は山口陽平先生と前野今日香先生のお二人です。山口先生(英語)は3年2組、前野先生(社会)は1年1組配属となります。お二人には国府中の生徒の素晴らしさを十分に実感していただきながら、立派な教員を目指してほしいと思います。

#### 【生徒総会】

5月31日(火)に生徒総会が行われました。今年度もオンラインでの実施でした。生徒会本部役員はじめ議長団や各種委員会の委員長のみなさんの努力と生徒のみなさんの協力により素晴らしいものとなりました。総会資料には生徒会長の森 麻希亜さんからのあいさつがあります。その中に「昇華~ No limit」という今年度のスローガンへの思いや国府中をより良くしていきたいという願いが綴られていました。生徒会本部役員・委員会の委員長・学級の代表・議長団が生徒会室をベースとして熱い思いを伝える姿は見事でした。また、教室で参加している生徒もその思いに応えるべく、落ち着いた態度で臨んでいました。これからの活躍が楽しみです。







## いわゆる「県立高校入試」について

茨城県教育委員会のホームページに「令和5年度茨城県立高等学校入学者選抜日程表(案)」がアップされています。(昨日6月1日の新聞にも載りました)それによると、学力検査が3月3日(金)で合格者の発表が3月14日(火)となっています。

県立高校を受検するためには、「出願」という手続きが必要です。出願期間は2月8日(水)~10日(金)となっています。出願期間前に書類を作成しますので、受検佼を決めるのはその前になります。 直前になって焦ったり、慌てたりしないように進路選択に向け計画的・継続的に準備を進めることが 大切です。